

L'Italie interdit les téléphones portables dans les écoles

ven. mars 16, 2007 5:07 CST

ROME (Reuters) - Le gouvernement italien a décidé d'interdire l'utilisation des téléphones portables dans les écoles afin d'empêcher que les cours ne soient perturbés par les sonneries intempestives ou par les élèves jouant avec les caméras intégrées.

Cette nouvelle disposition prévoit des punitions allant de la confiscation de l'appareil à l'interdiction de participer aux examens de fin d'année.

A en croire le Corriere della Serra, l'Italie serait le premier pays d'Europe à prendre ce genre de décision.

Cette interdiction intervient à la suite d'une série d'incidents qui ont choqué le pays, telle cette vidéo diffusée sur internet et filmée avec un téléphone portable montrant un handicapé malmené par des camarades de classe.

Ou cette autre montrant des élèves se livrer au harcèlement sexuel d'une enseignante.